



Declaración de Alumni de apoyo al Estudio ante el COVID-19

El Consejo Asesor de Alumni - USAL ha apoyado en una declaración pública la apuesta por la “presencialidad segura” de la Universidad de Salamanca ante la pandemia del coronavirus y ha valorado el esfuerzo que el Estudio, sus profesores, alumnos y personal de administración y servicios están desarrollando en el inicio del curso académico 2020-2021. Así figura en el texto aprobado en la última sesión del Consejo celebrada en formato virtual.